

«Wenn ihr mich sucht, sucht mich
in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
lebe ich in euch weiter.»

Zürich, 07. Februar 2025

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Ehemann, Papi, Grosspapi/Opa

Arthur Osbahr

entgegennehmen durften.

Jeder Händedruck, jede Umarmung und jede Karte haben Trost und Kraft gegeben. Wir wissen, dass wir mit unserem Schmerz nicht allein sind. Von einem geliebten Menschen Abschied zu nehmen ist unsagbar schwer, aber es ist schön zu wissen, wie viele gute Erinnerungen Arthur bei uns allen hinterlassen hat.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Hannes Rathgeb für seine warmherzige und persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier.
- allen Verwandten und Freunden, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.
- allen Zünfter der Zunft zur Letzi, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben

Arthur wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie